



012 青い鳥保育園えんちょうだより

R6年度 笑顔いっぱい



令和6年 11月8日 NO 10 文書 佐伯



ハロウィンも終わり、11月も半ばに入りますね。
ハロウィンでは、担任より報告があったと思いますが、みんな元気に森の交流館迄、ハロウィン散歩を楽しんできました。

と〜ってもかわいい姿で、道端で沢山の方々に声をかけていただき、子どもたちはニッコリ笑顔で褒めていただいたお返しをしていましたよ。

森の交流館では魔法使いさんが出てきておやつをくれました。お礼にお歌を披露してきました。

帰りがけに、セイコーマートの近くにいた真っ赤なオープンカーに乗った紳士が、近寄ってきてみんなにおやつをくれました。

「あまりにもかわいかったので触れ合いたいと思ったんです」とのこと。

セイコーマートで買って来たと思われる袋の中から、お菓子を出し一人一人に渡してくれました。「触れ合わせてくださりありがとうございました」と言ってくださったんですよ。こちらこそおやつをありがとうございました。

昨今は、突然そんなことをされるとちょっぴりドキドキしますが、笑顔の優しい方だったのでお受けすることにしたのでした。とっても良い1日となりました。



オープンカーのおじさんと

お隣の100歳を超えたおばあちゃまとも触れ合いました。

こどもの育ちについて

毎日メキメキと育っている子どもたち。

「えっ？いつの間に??」なんてことも多いですね。

心は元より、身体は、グ〜ンと伸びをするたびに大きくなっているとも言われています。1年で10cm以上も伸びていく乳幼児です。新陳代謝も、大人の何倍もしています。

「寒くなると汗もかかないし…。服も身体も汚れていないかな?」と思ってしまう親御さんもいるかと思いますが、いえいえ、そんなことはありません。

毎日、身体をいっぱい動かして遊んでいますし、静かに寝ていても代謝し続けているのです。汗もかいています。

出来る限り、毎日お風呂に入り身体の汚れを落とし、清潔な下着や服に着替えさせてあげてくださいね。どうぞよろしくお願いたします。

アウターについて

寒くなってきましたね。

厚手のものが必要となくなりました。

ある程度自分で袖を通すことのできる裏地のサラサラしたものが着る意欲につながりますので意識して準備していただくと嬉しいですよ。

よろしくね。